

ÉVÉNEMENT

La crème des garçons de café troyens court les rues

TROYES. La course des serveuses et garçons de café de Troyes a réuni 36 participants venant de 14 établissements pour un parcours festif au centre-ville. Des dégustations gratuites ont invité tous les Troyens à participer à la fête hier après-midi.

ANNE GENÉVRIER

La troisième a été la bonne ! Après une quatrième et une septième place pour ses deux précédentes participations, Mike Lemar, serveur à La Taverne, a remporté l'édition 2022 de la course des serveuses et garçons de café de Troyes, qui s'est déroulée hier après-midi.

Une victoire qu'il savoure d'autant plus que l'événement revenait après 4 ans d'absence pour cause de crise-sanitaire, la dernière édition datant de 2018 alors que cette course est organisée tous les deux ans depuis 2009. Un temps que le maître du plateau a mis à profit pour parfaire sa technique.

« Le plus compliqué, c'était les pavés ! »

Mike de La Taverne

« Franchement, ça a été facile, le plus compliqué c'était les pavés, mainte-

nir la vitesse et l'équilibre sur les pavés, mais bon on travaille dessus toute la journée, on y est habitué ! », commente le champion du jour.

Une facilité que d'autres participants n'ont pas connue. Anaïs, 24 ans, a trouvé ça « difficile quand même, surtout que je n'ai pas l'habitude de porter un plateau comme ça dans les rues, je suis barmaid moi. Je n'avais aucune chance de l'emporter mais pour moi, l'important c'est de participer, c'est une super expérience, il y a une bonne ambiance, c'est la fête ! ».

Au-delà du trophée et de sa performance, le vainqueur de l'édition 2022 veut lui aussi mettre en lumière, l'esprit convivial et l'événement que représente ce parcours festif pour la profession.

UNE COURSE BIEN DOTÉE

« Je suis très fier ! C'est une victoire devant toute la profession ! Ça fait un petit moment convivial entre professionnels qu'on apprécie tous. Si ça pouvait avoir lieu tous les ans, ou même deux fois par an, ce serait génial ! », se réjouit Mike, qui s'inquiète quand même de savoir comment il va faire pour ramener tous ses prix dont le gros lot : une tireuse à bière et son fût d'une valeur de 750 €.

La fête, pour les professionnels de la restauration et de l'hôtellerie, ça se partage. Hier après-midi, sur la place de l'hôtel de ville, tous les



Le podium de l'édition 2022 avec sur la première marche Mike de La Taverne, suivi de Benoît de l'Odyssee et de Steve de La Taverne.

Troyens étaient invités. Les grandes marques de soda offraient des boissons gratuites pour faire

découvrir les saveurs tendance de l'été. Le CFA de Pont-Sainte-Marie et le lycée hôtelier Édouard-Her-

riot ont régalié les passants et les participants de crêpes Suzette et de verrines fruitées et sucrées. ■



Retrouvez
notre
reportage
en vidéo sur

lest-eclair.tv



TOUTE UNE PROFESSION EN FÊTE. Le doyen de la course, Jean, 59 ans, restaurant le Sarrail, et la benjamine, Anaïs, 24 ans, le Chat noir, ont prouvé par leur enthousiasme que « l'important c'est de participer ».



UNE COURSE RÉGLEMENTÉE. Les concurrents doivent parcourir 4 kilomètres dans les rues du centre-ville le plus rapidement possible mais sans courir, en portant sur un plateau une carafe et deux verres remplis d'eau.



DES DÉGUSTATIONS APPRÉCIÉES. Les stands des jeunes cuisiniers du CFA de Pont-Sainte-Marie et du lycée hôtelier de Sainte-Savine ont été pris d'assaut par les Troyens qui n'ont pas manqué cette occasion de se régaler.